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Зима, мороз, снег, верх, родня, спелость, 
холод.





• И. день(какой?)морозный
• Р. дня(какого?)морозного
• Д. дню(какому?)морозному 
• В. день(какой?)морозный
• Т. днем(каким?)морозным
• П. о дне(о каком?)о морозном 

    И. село(какое?)родное 
    Р. села(какого?)родного
• Д. селу(какому?)родному
• В. село(какое?)родное
• Т. селом(каким?)родным
• П. о селе(о каком?)о родном



Упражнение 258.
3. Обозначить род имен прилагательных и существительных в словосочетаниях 
4. Просклонять словосочетание «хороший друг».

Творческое задание.
Опиши знакомого тебе человека, используя имена прилагательные по опорным 

словам:
Лицо
Лоб

Взгляд
Нос

Улыбка
Волосы

Выдели основы и окончания прилагательных.



• п.п                          п.п       
• В поле (каком?) в широком – ср.р.
• и.п                          и.п.
• Трезвон (какой?) оглушительный – м.

р.
• и.п.                         и.п.
• Снег (какой?) первый – м.р.
• и.п.                         и.п.
• Народ (какой?) радостный – м.р.
• т.п.                         т.п.
• Железом (каким?) острым – м.р.



•И.друг(какой?)хороший
•Р.друга(какого?)хорошего
•Д.другу(какому?)хорошему
•В.друга(какого?)хорошего
•Т.другом(каким?)хорошим
•П.о друге(каком?)хорошем



• Тест.
• 1.Имя прилагательное обозначает признак предмета.
• 2.Имя прилагательное имеет постоянный род.
• 3.Род, число и падеж имен прилагательных зависит от 

глагола.
• 4.Имена прилагательные изменяются по родам и падежам.
• 5.Вопрос к имени прилагательному ставится от 

существительного.
• 6.Имена прилагательные во множественном числе по 

родам не изменяются.
• 7.Имена прилагательные по падежам не изменяются.
• 8.На уроке можно списывать из тетрадки соседа.
• 9.Окончания прилагательных в косвенных падежах будут 

такими же, как и в падежных вопросах, с учетом 
чередования гласных.



1,   ,   , 4, 5, 6,   ,   , 9 .



• ИТОГ:
• Имя прилагательное изменяется по 

падежам и всегда стоит в том же роде, 
числе и падеже, что и существительное, с 
которым оно связано по смыслу.

• Для проверки правописания безударных 
окончаний прилагательных нужно 
пользоваться вопросами: какой? какое? 
какая? какого? какому? каким? о каком? 
Эти вопросы имеют ударное окончание. 
Исключение составляет именительный 
падеж мужского рода: в нем 
прилагательные имеют окончания - ый,    
- ой, - ий.



я

Узнал________

_____________

Повторил_______

_______________ Другое мнение

_____________

_____________

Научился_____

_____________ 


